
Peer Kluge (#24)
Beitrag von „Zarate_66“ vom 10. Juni 2008, 10:01

Der Deal mit Gladbach ist geplatzt!

2 Mio. sind denen zu viel!

Bader: "Wir werden keinen Spieler verscherbeln."

BILD vermutet das er evtl. woanders unterkommt u. nicht 2. Liga spielen will......
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